



白五小だより

平成28年10月17日(月) No.16
白河市立白河第五小学校 発行責任者 嶋 忠夫
TEL 0248-28-2004 / FAX 0248-28-2042
http://www.shirakawa.gr.fks.ed.jp/?page_id=60

命を守る学習をしました! ~第2回交通教室~

10月6日(木)に、第2回の交通教室を実施いたしました。白河警察署、藤田観光バス様のご協力を得て、正しい道路の歩き方や横断の仕方、自転車の乗り方について学習しました。今回は、具体的にどのような危険が道路にはあるのかを体験を通して学ぶ交通教室を行いました。保護者の皆様も、車の運転には十分お気をつけください。

体験1 ヘッドフォンで音楽を聴きながら歩いていると・・・

ヘッドフォンで音楽を聴きながら歩いているとどれだけ危険かを体験しました。ヘッドフォンを付けて音楽を聴いていると、後ろから自動車が迫ってきても直前まで気づかないことを体験しました。ヘッドフォンを付けて音楽を聴きながら歩いている子どもたちはいないようですが、ゲームをしながら歩いたり、友達と楽しくお話をしたりしていても、自動車が近づいてきても気づかないようです。絶対に音楽やゲーム、おしゃべりに夢中になって歩いてはいけませんね。



体験2 バスやトラックなど長い自動車は「内輪差」がある・・・

次に、大きなバスやトラックが交差点を曲がる時は、前のタイヤと後ろのタイヤの通り道が大きく違うことを見せていただきました。自転車に乗った人形がバスの後輪に巻き込まれるところもを見せていただきました。これが、実際に起きたらと思うと本当に怖いですね。交差点での待ち方にも十分気を付けなければなりません。



体験3 飛び出しは絶対にダメ! 車は急に止まれません!

最後に、バスの陰から飛び出したらどうなるかを、人形を使って実験しました。時速40kmぐらいで走っていてもバスの陰から出てきた人形を避けることはできません。フロントガラスにあたって、大きく飛ばされました。とても怖い瞬間でした。走ってくる車の助手席に担任の先生にも同乗してもらいましたが、瞬間的にどうすることもできない状況で、足が震えるほどでしたという感想が出されました。飛び出しは絶対にしてはいけないことを確認しました。同時に、私たちドライバーもいつどこから飛び出してくるかわからないことを予測して運転しなければならないと強く感じました。



今回の交通教室にご協力いただきました白河警察署、藤田観光バスの皆様、本当にありがとうございました。

全校クリーン活動を行いました！ 10月11日(火)

10月11日(火)に全校クリーン活動を行いました。通学班ごと、下校しながらごみ拾いです。この活動は、次のねらいで行いました。一つ目は、いつもお世話になっている地域に、自分たちができることを実行することです。二つ目は、通学班で協力して実行することです。

下級生がごみを見つけ、上級生がごみを拾うという分担をしながら、どの班も一生懸命、ごみ拾いに取り組みました。普段、あまり気づかないようですが、たばこの吸い殻や空き缶などがたくさん落ちていました。この活動を経験して、これから子どもたちはごみのポイ捨てはきつとしないと思います。私たち大人も十分気を付けなければなりませんね。ご協力いただきました保護者の皆様、ありがとうございました。



教育講演会にぜひ参加してください！

過日お知らせしましたとおり「PTA主催 教育講演会」を以下のとおり実施いたします。この日は、1・6年生保護者対象の給食試食会が予定されておりますので、試食会のあとは教育講演会にご参加いただけますようお願いいたします。

今、子どもたちのメディアとの付き合い方について大きな問題が起きています。ネット依存やネットによるいじめなど様々な問題があります。どんなことが危険でどう対処していけばよいのか、親としてどうすればよいのかなどについてご指導をいただきます。どうぞ、みなさんの参加をお願いいたします。参加いただける方は、電話や連絡帳等をとおして学校までご連絡ください。たくさんの方のご参加をお待ちしています。

期 日：平成28年11月2日(水) 13:25~14:40

場 所：白河第五小学校 体育館

内 容：ネット社会の危険について考えよう

※ なお、講演の前半は5・6年児童も一緒に参加します。

ちょっといい話・・・

本日の全校集会で、西白河地区小中学校作文コンクールの表彰を行いました。本校から、各学年1名ずつ出品しましたが、4名の児童の作品が特選をいただきました。どの作品も家族とのふれあいや家族に対する思いがたくさん詰まったすばらしい作品ばかりでした。子どもたちが家族の愛に包まれて生活していること、子どもたちもその愛をしっかりと受け止めて生活していることが、素直に表現されていました。全部の作品に、最優秀賞をあげたい気持ちでいっぱいでした。出品した作品名を紹介します。学習発表会の際に、会場に掲示しますので、ぜひ読んでほしいと思います。心温まる作文ばかりです。

1年	ぼくのたからもの	特選
2年	ヒキガエルがやってきた	特選
3年	あこがれのナイチンゲール	入選
4年	おじいちゃんとグローブ	特選
5年	大きらいな水泳	特選
6年	最後の夏休み	入選

